

Los Pinos: Campeones Solidarios

ANEP y Ministerio de Educación y Cultura entregan a Los Pinos el premio al mejor proyecto solidario en la categoría de liceos técnicos

23/05/2017

Un grupo de alumnos del Centro Educativo Los Pinos, obra de apostolado corporativo del Opus Dei, fue invitado a la entrega de premios que el MEC y la ANEP hacían a los

proyectos solidarios presentados por instituciones de Primaria, Secundaria y Educación Técnica (UTU).

Gran sorpresa cuando los llamaron al frente a recibir el premio al mejor proyecto solidario en la categoría de liceos técnicos.

El grito de "Los Pinos nomaaaa" sacudió el auditorio y saltaron hacia adelante con la emoción a flor de piel.

Beso a las autoridades y el festejo por otro reconocimiento al mucho trabajo y corazón. Fuente: <https://es-la.facebook.com/pinosfundacion/>

La Administración Nacional de Educación Pública (ANEP), el Ministerio de Educación y Cultura (MEC), el Centro Latinoamericano de Aprendizaje y Servicio Solidario (CLAYSS sede Uruguay) y la Asociación Civil "El Chajá",

entregaron los premios a los ganadores del “Concurso de Educación Solidaria”, el viernes 31 de marzo, en la Torre Ejecutiva de la Presidencia de la República

Los galardonados fueron: la Escuela Rural N° 85 de Altos del Perdido (Soriano), la Escuela Rural N° 88 de Las Violetas (Canelones), el Liceo Departamental de Colonia, el Liceo de Tala (Canelones), el Liceo N° 2 Andrés Martínez Trueba de Florida, el Liceo N° 52 de Villa García (Montevideo), la Escuela Técnica Superior de Mercedes (Soriano), el FPB Comunitario Aeroparque de Carpintería de la Escuela Técnica Superior de Colonia Nicolich y Fe y Alegría (Canelones), la Escuela Técnica Superior de Colonia del Sacramento (Colonia), *Centro Educativo Los Pinos (Montevideo)*, Centro de Capacitación y Producción CECAP (Salto), Jardín de Infantes N° 138 de Paso de los Toros

(Tacuarembó), Liceo Montes de Canelones e Instituto de Formación Docente de Tacuarembó.

“El jurado, conformado por un tribunal de especialistas en la pedagogía, valoró la calidad educativa, que involucra además de los contenidos académicos, la formación integral de los estudiantes para una participación ciudadana activa y comprometida”. Fuente: <https://www.anep.edu.uy>

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/los-pinos-campeones-solidarios/> (12/02/2026)